

Rhythmische Gymnastik im GSV, Wettkampfgruppe

Primavera-Cup, 20. April 2024, Hamburg

Der Primavera Cup 2024, der am 20.04.2024 in der Wandsbeker Sporthalle in Hamburg stattfand, hatte bemerkenswerte Leistungen in der Gymnastik K4-10. Es gingen Teilnehmerinnen aus Hamburg, Braunschweig, Düsseldorf, Bochum, Ahrensburg und vom Glashütter SV an den Start. Die liebevoll gestaltete Veranstaltung zeigte ein hohes Maß an Talenten unter den Gymnastinnen.

Für den GSV starteten in der K4 Lucia Jünemann Arevalo und Thea Bernau, in der K6 Leora Surardi, in der K7 Anastasia Lechner, in der K8 Hatice Atalay, Ida Petereit, Chiara Sutardi, Elena Tekaat und Momoka Kani, in der K9 Cindy Eminay, Milena Lechner und Sofia Urban sowie in der K10 Florentine Pohlmann. Für die auf dem Landes-Cup zur Teilnahme am Regio Cup (3.5.) qualifizierten Gymnastinnen war der Wettkampf eine tolle Generalprobe. Hierfür hatten sich beim Hamburg-Cup für den GSV Milena Lechner, Sofia Urban und Florentine Pohlmann qualifiziert. Kurz nach der Qualifikation wurde vom DTB festgelegt, dass der GSV für Schleswig-Holstein und nicht mehr für Hamburg startet. Somit konnten vier weitere Gymnastinnen des GSV zum Regio-Cup mitgenommen werden.

Die Zuschauer sahen insgesamt einen tollen und niveauvollen Wettkampf. Die GSV-Gymnastinnen präsentierten teils persönliche Bestleistungen und erzielten bemerkenswerte Platzierungen. In der Altersklasse K4 zeigten die jüngsten Gymnastinnen Thea und Lucia ihre souverän geturnten Übungen ohne Gerät und erreichten Platz 1 und 2. Für Lucia war es ihr erster Wettkampf. Auch in der K7 belegte der GSV mit Anastasia auf Platz 1 einen begehrten Treppchenplatz. Sie zeigte mit ihrer Keulen- und Reifenchoreographie jeweils zwei solide Übungen. In der Altersklasse K10 (18 Jahre und älter) holte die 17-jährige Florentine mit zwei beeindruckenden Übungen verdient und mit großem Punktevorsprung Platz 1 für den GSV. Milena, die mit einer starken Erkältung und dadurch geschwächt geturnt hat, belegte einen starken Platz 4. Cindy und Sofia hatten mit ein paar größeren Patzern leider etwas Pech. Dennoch erreichten sie einen tollen Platz 8 und 13. Aber auch Leora (Platz 10, K5) und in der K8 Elena (Platz 10), Chiara (Platz 17), Ida (Platz 19), Hatice (Platz 22), Momoka (Platz 23) erreichten tolle Ergebnisse. Unter den herausragenden Leistungen und der starken Konkurrenz lieferten alle 13 Gymnastinnen des Glashütter SV bemerkenswerte Ergebnisse, die ihre Vorbereitung und das intensive Training widerspiegeln. Herzlichen Glückwunsch!

Ein großes Dankeschön geht an den unermüdlichen Einsatz der Kampfrichterinnen, ohne die so ein Wettkampftag nicht funktionieren würde. Ebenfalls ein dickes Lob an den treuen Fan-Club der GSV-Gymnastinnen. Diese Gemeinschaft ist außerordentlich und bereitet viel Freude.



